



## Kaiserwiesn findet 2022 statt â€“ BILD

ID: LCG21326 | 10.09.2021 | Kunde: Kaiser Wiesn im Wiener Prater |  
Ressort: Chronik Ã–sterreich | Medieninformation

### **Sicherheit geht vor: Premiere des neuen Brauchtumsevents wird auf kommendes Jahr verschoben.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – In Anbetracht der steigenden Infektionszahlen und der geringen Durchimpfungsrate in der jungen Zielgruppe sowie des neuen Stufenplans der österreichischen Bundesregierung mit Auswirkungen auf Großveranstaltungen entscheiden sich die Veranstalter, die Premiere der Kaiserwiesn im Wiener Prater auf September 2022 zu verschieben.

„Die Kaiserwiesn soll ein Fest des Miteinanders und der positiven Emotionen sein, bei dem alle Gäste sicher und gesund miteinander feiern. Bei der aktuellen Infektionsentwicklung wäre eine Durchführung nicht verantwortungsvoll. Wir freuen uns darauf, 2022 eine fulminante Premiere zu feiern“, sagt **Thomas Waldner** (Roctopus Events). Er ergänzt: „Trotz umfassender Sicherheitskonzepte und großem Sponsoren- sowie Publikumsinteresse haben Sicherheit und Gesundheit Vorrang!“

Weitere Informationen auf <https://kaiserwiesn.at>

### **+++ BILDMATERIAL +++**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://leisure.at) (Schluss)

